
・今回のグローバルリレー講話で、非常にタメになったのは、英語の文法だけを学ぶのではなく、英語をどれだけしゃべれるかと言う英語力の必要さです。将来海外へ出たいと思っているので、非常に参考になりました。

・日下田社長の話を聞いて、自分も日本だけでなく、世界などの広い枠の中で生きたいと思いました。また、やはりこれから生きていく中で、英語は必要不可欠だということがよくわかったので、今のうちに積極的に話したり聞いたりして英
語力をつけたいです。リセットできない人生を後悔しないよう、楽しく生きたいです。

・地球市民として、世界に「クールジャパン」を発信していくのは魅力的な仕事だと思いました。常に探究心を持つことを最近わたしも忘れていたので、いろんな世界に目を向けて行きたいです。最近、様々な講話の中で「グローバル化」と
いう言葉を本当によく聞くので、やはりどの場面においても英語の力は必要になってなくるのだとわかりました。

・日下田さんの講話を聞いて、 自分たちが国際社会人になるために必要なことがよく分かりました。国のお国柄や政治的背景を理解することや日本のことについても理解を深めていることが大切だと思いました。いざ、社会に出て仕事に就い
たときに探究、行動、努力をしっかりとして貢献が出来るように今の時期から意識していきたいと思いました。

・グローバル人材に必要な力、特に語学力が必要なことがわかりました。また、講話の内容がとても面白くプレゼンの仕方もとても勉強になりました。

・私は今日の講話を聞いて、日本人が海外で活躍できるようになるには日本人の良さや特徴を前面に出しつつ、それぞれの国の地理、気候、人種、宗教、文化、言語、慣習などを充分に理解し、尊重することが大切であることを学びました。
また、英語力をもっとつけたいと思いました。ここで言う英語力とは「英会話力」のことです。いくら英語を勉強しても話すことができなかったらもったいないです。未来に貢献すべく、私はもっと力をつけたいです。

・今回の講話を受けて、「日本人の良さ」というものを再確認できた気がした。タイ人やベトナム人の方々は日本人と考え方が結構違うと知り、驚いた。だからこれからは、お互いの考え方を深く理解して、協力関係を築くことが大切だと感
じた。

・日下田社長は私達に海外に出て行く際に必要な事を教えてくれました。また、面白い豆知識を話してくれたり、本当に楽しかったです!

・相手の国だけでなく、自分の国のこともきちんと知らないといけないので、とても大変だと思いました。思いをもっていつも探究行動・努力、貢献しよう。この言葉を参考に達成できるようにがんばりたいです。

・全体的にとても楽しくておもしろい話でした。・タイ人はとてもおもしろい性格なんだなと思いました。・これからの為に国際理解をし、日本の理解も深めていきたいです。

・海外の地域や文化、人々に興味を持って接していくこと、理解していく必要さを感じることができた。また、「思い」を持って「いつも」「探究」「行動・努力」「貢献」しよう！という言葉を聞いて(見て)、いい言葉だなと思い共感した。
日本の魅力を海外に伝えていく(クールジャパン)ことについても色々知ることができた。

・今日はとてもためになるお話が聞けて良かった。タイ人の特徴として、いつもにこやかで気遣いがすばらしい事など日本人も見習った方がいい部分があるなと思った。“思い”を持って“いつも”  「探求」「行動・努力」「貢献」しよう！
という言葉はすばらしく、胸に響くものを感じた。そして、私たちの世代にとってとてもわかりやすく身近なお話もしてくださり楽しかった。

・今回の講話で、様々な他国の人と日本人の違いや日本人の良さや悪いところが知れました。そして、他国の人と関わるには様々ことを知らなければならないということがわかり、考古学者として現地の人と関わるのに必要だなと思いまし
た。そのためにも英語頑張らなければと強く思いました。

・思いを持ち、持っているだけではなくていつも探究し、地球市民として国際的に貢献できるように行動と努力をしたいと思いました。

・海外と日本では、様々な文化の違いがあるので海外で工事を経営するのは大変であるとわかりました。しかし、それも一つのおもしろさなのだと思いました。多くの事を知れる楽しい講演となりました。

・海外に行くときは日本人としての良い特徴を心がけて、様々な国の特徴を勉強してその国にあった対応ができるようにしたいと思った。

・今日の講話はお話を聞いていて、とても楽しかったです。それだけでなく、グローバル人材として必要なこともわかりました。今日で4回目の講話でしたが、少しずつですが自分のやりたいことや、将来の夢が見えてきた気がします。また、
このような機会があったらお話を聞きたいと思いました。

・日下田社長が言っていた「思いを持っていつも探求、行動・努力、貢献しよう」という言葉がとても胸に響きました。またグローバルリレー講話4回目ということで自分の将来やりたいことが決まってきました。今までの講話で学んだことを
今後生かしていきたいと思います。

・前に講話を聞かせていただいた三社の社長さんも言っていた、「海外に進出するときに大切なのは、その国の文化を理解すること」というのを日下田さんも言っていて、これは本当に重要なことなんだと思いました。また、仕事で出会った
人の色々な話を聞かせてもらえて、日下田さんがこのお仕事を楽しんでいるのが感じられました。

・「地球市民としての自覚を持つ」ということお話が自分の中で一番印象に残りました。グローバル化が進むこの世の中で活躍するには地球市民としての自覚を持つことが大事なのだということが学べて大変有意義な時間を過ごせました。

・人生はゲームみたいにリセットできないよ、という言葉がすごく心に響いた。これからは自分の人生をちゃんと考えていきたいとおもった。

・思いを持って、という言葉が、心に響いた。つねに向上心を持って、一歩先を目指しながら日々の生活を送りたいと思う。

・ダイカスト日下田社長の話を聞いて日本人、タイ人、ベトナム人という人種のくくりではなく人と人の個人としての理解と日本の魅力を発信していかなくてはならないと思いました。お国柄、ともありましたがスクリーンでもあった写真で
の地元の人との仲の良さげな所、社長も地元の人の事を知っている事など国境を関係なしに会社の中の繋がりにとても感心しました。

・今日の講話で外国や日本の国柄や政治的背景、育った環境、日本人の特徴を理解することが大切ということがわかりました。思いだけを持たず、探究、行動・努力、貢献をできるようになりたいです。私も日下田さんのようにグローバル社
会で働けるように今日学んだことを実行していきたいです。海外にも通用する企業で、環境問題にも向き合っているところがすごいと思いました。

・今後、外国人と関わる機会が更に増えるから、英語をしっかりと勉強して、将来、多くの外国人と関われる人になりたいと思いました。

・日下田さんのお話は秋葉ダイカストのことだけではなく、世界の経済についても知ることができました。また、外国人、特にタイの人への接し方もよくわかりました。自分も地球市民として生きていきたいと思います。

・タイ人の良い所を見習いたいと思った。日本人としての良い特徴を身につけていきたい。何事にも思いをもって行動しようと思った。



・国際社会人になるポイントは意外と身近で、やろうと思えば私にもいますぐできるなと思いました。中学の時、友達が中国に行って日本の文化を聞かれたとき、答えられなくて日本人として本当に恥ずかしい思いをしたと私に話してれたこ
とを思い出しました。日本人として日本の文化はきちんと理解して、日本人としてのよい特徴を身に付けておくことは大切だな思いました。私も将来、世界で活躍するような人間になりたいと考えているので今日の講話で聞いたことをこれか
らの生活に生かしていきたいと思いました。

・正直、製品のことは難しくて分かりませんでした。ですが、「人生はゲームみたいにリセットできないよ！」というのが印象に残っています。自分の思いを持って生きて行きたいです。また、日本のことから理解していきたいと思いまし
た。

・海外に出たとき大切になるのは、相手の国や個人を理解すること、そして日本人の心を忘れないことなのだと今回のお話を聞いて改めて感じました。特に、日本人の心に関しては今一度、自分や日本について振り返り将来は日本の魅力を世
界中に伝えられる人になりたいです。

・これからは単に英語力だけではなく、自国である日本文化を知ることが大切であることを学び、私ができる生け花や和太鼓、書道などが今後に役立つと嬉しいと思いました。また、主にタイ人の特徴が日本人の価値観と違うことが知れて良
い知識になりました。

・今日は企業の活動というよりは、世界に通用する人材としてのお話を頂いたと思います。ベトナムとタイの国民性や国柄についても詳しくお話して頂き、とてもタメになりました。私も将来国のために世界で通用する人間になりたいと思い
ました。

・今回の講話では、様々な話題を取り入れながら話してくださったので楽しく海外進出の事や、タイ、ベトナムについて学ぶことができた。特に、それぞれの国の文化や習慣を理解することが大切だということが印象にのこった。

・今回のお話しを聞いて、グローバル企業が大切にしていることや探求・行動・努力・貢献が大切であるということを知りました。それは物を売る仕事でも作る仕事でもどちらにも言えることだと思いました。なのでいつもそのこと大切にし
て生活していきたいと思いました。


